



Desde la Coordinación del Grado os saludamos y os damos la bienvenida a vuestro último curso. Este curso vamos a seguir una dinámica similar a la del año pasado, pero con algunos cambios.

FECHA de SOLICITUD DE TFGs: del 16 de Octubre, y hasta el 3 de Noviembre

TIPOS de TFGs: Todos

FECHA LIMITE: 3 de Noviembre

PASOS A LA HORA DE SOLICITAR UN TFG en Biotecnología:

Tendréis que llevar a cabo una serie de pasos que detallamos a continuación :

1- Debéis completar un formulario de Solicitud online y utilizando vuestro e-mail institucional (xxx@correo.ugr.es).

El formulario es diferente si vais a pedir un TFG ofertado por los Departamentos (CASO 1) o si vais a proponer uno vosotros (CASO 2). Los links a los formularios para cada caso están al final del mensaje

2- Aquellos que vais a realizar prácticas externas tendréis este año que hacer por separado la solicitud, PERO tenéis que indicar en el CASO 2 si las prácticas externas se van a realizar en el mismo grupo que el TFG. En caso afirmativo tendréis que aportar información sobre los objetivos de las prácticas externas y como se diferencian del TFG que vais a realizar

3- En cualquiera de los dos casos, una vez rellenéis el formulario online, imprimiréis una copia del mismo y lo entregareis en el registro de la Facultad de Ciencia con el formulario de solicitud general a la atención de la Coordinadora del Grado de Biotecnología. En estos momentos imagino que habrán habilitado la sede electrónica de la UGR para recibir todos los trámites.

CASO 1: Solicitud de un TFG propuesto por un Departamento

1- Debéis completar el formulario "20/21 - Solicitud de TFG del Grado de Biotecnología propuestos por los Departamentos" LINK: <https://forms.gle/dMWRGKTbQd2zHnYP7>

2- Debéis completar el formulario incluyendo vuestros datos y vuestras preferencias de TFG ofertados por orden de prioridad. Una vez enviada toda la información a través de ese formulario, recibiréis un correo automático donde se incluye toda la información aportada. Debéis confirmar que todas vuestras preferencias de TFGs están bien indicadas. Recordad que teneis que poner cinco opciones en función de vuestra preferencia.

CASO 2: : Solicitud de un TFG propuesto por un alumno y avalado por un tutor de la UGR

1- Aquellos que opteis por un TFG propuesto por vosotros mismos debéis rellenar el formulario "20/21 TFG propuesto por el alumn@" en el link: <https://forms.gle/NBwSptQs54RptbdbA>

2- recordad que si vais a realizar las prácticas externas en el mismo grupo tenéis que indicar el título y el objetivo de la práctica pormenorizando los objetivos a cubrir. Este proceso es independiente de la solicitud de prácticas externas que tendréis que realizar en su momento.

3-Por otro lado, debéis descargar y rellenar el documento PDF "Firma de tutores". Una vez impreso tiene que firmarlo vuestro tutor UGR y entregarlo con los papeles del paso 3. Utilizad la dirección de correo institucional para rellenar este documento

Un saludo a todos,
Coral del Val Muñoz
Secretaria del Grado